新型コロナウイルス感染者の発生について

本日、当社職場に勤務している50代男性従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。従業員は4月1日に陽性が発覚した社外の濃厚接触者からの連絡を受け、同日夜にウイルス検査を実施し、本日午後に陽性反応が出たものです。

感染者の当社職場における行動履歴を確認したところ、行政判断のもとに特定される濃厚接触者は不在でしたが、業務上接触が濃厚と思われる従業員に対する感染者との最終接触日から14日目までの自宅待機に加え、感染者の勤務していた職場については、本日4月2日朝より消毒作業を実施し稼働しております。また、明日4月3日におきましては大事をとって全日休業とします。

地域住民の皆様、関係者の皆様に多大なご心配をおかけすることを心よりお詫び申 し上げます。従業員への注意喚起と健康状態の確認を一層細やかに進めてまいりま す。今後も状況が変わる場合には、都度、速やかに情報を開示していくと共に、考え うる限りの対策を講じ、総力を尽くして、感染拡大防止に取り組んでまいります。

> 2020年4月2日 武生特殊鋼材株式会社 社長 河野 通郎